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Il giorno 18 del mese di MAGGIO dell’anno 2022 alle ore 20.30, su 

convocazione del Presidente Gaetano De Maio ai sensi dell’art. 16 

del Regolamento per l’Istituzione ed il Funzionamento dei Consigli 

di Quartiere, si è riunito in Brescia, nella Sala Pasquali alla 

via Pasquali 6, il Consiglio di Quartiere Crocifissa di Rosa per 

la trattazione del seguente ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente 
  2) Ratifica verbale precedente riunione 

  3) Esame possibilità ricerca sponsor per panchine come 

      Come richiesto da Assessore alla Rigenerazione Urbana 

  4) Esame proposte dei signori consiglieri per manifestazioni 

      artistiche sul territorio 

  5) Esame possibile location di nr 4 colonnine per ricarico 

      auto elettriche 

  6)  Esame proposta per postazione scambio libri 

  7) Varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente. 

 

Redige il processo verbale la consigliera Elide Frugoni 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 

Nr Cognome Nome Data di Nascita Presente Assente 

1 DE MAIO GAETANO 03/12/1960 X  

2 FRUGONI ELIDE 20/09/1946 X  

3 MADEI CLAUDIO 06/04/1953 X  

4 PIOVANI CLAUDIO 22/06/1947 X  

5 ZUCCHINI ANDREA 24/10/1976  X 

 

 

L’assenza del consigliere Zucchini è ingiustificata. 

 

Assiste alla riunione il signor Marco Alcorini, primo dei non 

eletti alle elezioni del 2 dicembre 2018, che presentandosi viene  

salutato dai consiglieri come futuro componente del CdQ, e 

dovrebbe essere nominato in seguito alle dimissioni di due 

consiglieri. 
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Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 

comma 3 ovvero di almeno 3 consiglieri presenti su 5, 

 

si procede  con l’esame dei punti all’ordine del giorno: 

 

 

1° punto all’odg - Comunicazioni del Presidente 

 

Sono stati nominati i rappresentanti dei CdQ nelle Consulte. 

 

E’ stata ricevuta una lettera del CdQ di Casazza in cui vengono 

segnalati motivi di malumore circa l’avvenuta scelta dell’ Amm. 

Comunale del sito per l’isola ecologica di zona Nord e per il 

fatto che la nuova versione del Regolamento dei CdQ non preveda 

che questi ultimi vengano informati o interpellati relativamente 

ad alcune tipologie di decisioni da assumere 

 

Il 25 maggio 2022 al Mo.ca. di via Moretto,  nell’ambito di 

Spazi Attivi esponenti dei CdQ e delle associazioni di zona 

Centro potranno esporre i propri desiderata su aree che 

potrebbero avere una nuova veste di arredo urbano o una nuova 

destinazione d’uso. 

 

2° Ratifica verbale riunione precedente 

   Il verbale suddetto è approvato. 

 

 

3° Esame possibilità di ricerca sponsor per panchine come 

richiesto da Assessore alla Ricerca Urbana 

Pur non escludendo di prolungare all’occasione l’interessamento 

per cercare singoli cittadini, esercenti o enti disposti a pagare 

l’installazione di nuove panchine, tutti i  consiglieri rendono 

conto della loro personale esperienza di ricerca già avvenuta e  

segnalano di non aver ricevuto alcuna offerta  in tal senso. 

Riguardo ai punti dove può avvenire la posa di dette panchine, il 

CdQ conferma il senso della  risposta già inviata nei mesi scorsi 

alla segreteria dell’assessore, e cioè che dall’elenco proposto 

venga espunta quella all’angolo fra le vie Apollonio e Lombroso 

perché quel posto non si presta affatto al riposo e perché è 

ragionevolmente di intralcio al passaggio dei pedoni. 

 

 

4° punto all’odg – Esame proposte dei signori consiglieri per 

manifestazioni   artistiche e culturali o di intrattenimento 

sul territorio 

Il Consiglio delibera di studiare un’eventuale riproposizione 

delle recensioni di libri organizzate da una libreria del 

quartiere, di un’esibizione di Claudio Simeone nel parco 

Lussignoli e di un concerto musicale nel piazzale antistante 

la scuola U. Foscolo. 
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5° punto all’odg – Esame eventuale location di nr 4 colonnine  

                   per ricarica auto elettriche. 

Per quanto la scelta relativamente posto più favorevole sotto 

l’aspetto tecnico sia in capo alle società che dovessero 

installarle, vengono citati come punti utili in considerazione di 

flusso veicolare, momenti di traffico e convenienza urbanistico – 

ambientale il piazzale antistante la scuola Foscolo, le vicinanze 

della sede degli Uffici Comunali sulla via Marconi e uno stallo 

apposito da valutare in vicinanza di uno dei due autolavaggi. 

 

6° punto all’odg – Esame proposta per postazione scambio libri. 

Viene ritenuto sufficiente per l’uso che si fa nel quartiere di 

questa possibilità l’armadietto che è stato a suo tempo messo nel 

parco Lussignoli, che non risulta mai essere pieno. 

 

7° punto all’odg - Varie ed eventuali 

Viene stabilito che, non appena ricorressero le condizioni 

previste dal Regolamento, il presidente chieda che il consigliere 

Zucchini sia dichiarato decaduto per numero di assenze 

ingiustificate. 

Ai fini del conteggio deve ritenersi compresa anche la decisione 

di questi di abbandonare la riunione del 15 dicembre 2021 

all’inizio (mentre si parlava di approvare il verbale di una 

precedente riunione), senza giustificazioni di carattere personale 

ma con lo scopo dichiarato di far venir meno il numero legale a 

fronte di una frase del verbale sulla quale egli dissentiva. 

Viene ricordato inoltre che il consigliere Zucchini risulta da 

mesi irraggiungibile al suo recapito telefonico. 

 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno 

la parola, il Presidente toglie la seduta alle ore 22,35 del 18 

maggio 2022 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

Il Presidente 

f.to Gaetano De Maio 

 

 
 

 

 

La consigliera verbalizzante 

f.to Elide Frugoni 


